

Nous partageons avec vous la joie vécue aujourd'hui à l'occasion de l'audience avec le Pape François. Ce fut un moment durant lequel nous nous sommes senties en présence d'un grand ami .

Le message profond, stimulant, passionnant ... nous a parlé de trois chemins:

Premier chemin, *«le témoignage de la bonté miséricordieuse de Dieu»*.

Le second chemin consiste à parcourir *«une vie de fraternité et de solidarité»*.

Le dernier chemin signalé est *«le discernement et le courage de partir au-delà des frontières»*.



Aussi le Pape François, nous a encouragés à découvrir de nouveaux moyens d'évangélisation et de mission, *«mais toujours en tant que corps apostolique»*.

Text Complet :

<https://www.vaticannews.va/fr/pape/news/2019-10/les-religieuses-de-jesus-marie-encouragees-a-la-mission.html>

PHOTOS <https://photos.app.goo.gl/qnFd1td52NLaV5vjZ>

